



令和5年度大田市立第一中学校学校通信

# 真実一路

大田市立第一中学校 〒694-0064 大田市大田町大田口656

第1号

2023.4.18

発行 校長

和田 美佐

## 令和5年度

## スタートしました

一中の校舎は、今「若草萌ゆる丘の上」で「日光を浴びて大地に」立っています。春の命に満ちた4月10日に令和5年度をスタートさせました。

今年度、大田一中の生徒数は410名、教職員数は47名です。今年度も大田一中へのご支援、よろしくお願いします。

さて、学校だよりの名前「真実一路」は校歌の3番にある言葉です。真実一路とは、誠実にまっすぐに歩いていく様子を言うそうです。長きにわたって一中生にこめられた願いです。この願いを大切にしていきたいと思います。

新年度にあたって生徒たちには「応援される人になってほしい」と伝えています。私たちはご家族や地域の方、本当にたくさんの方に支えられて暮らしています。だから、「応援される人」をめざしていこうと話しています。そうすることで、一人ひとりの人生の土台が丈夫になって、遠く、高くジャンプできることにつながると考えています。また、生徒会執行部

のスローガン『「輝笑転結」・一人一人の輝き、みんなの笑顔、転んでも立ち上がる、結びつきを大切に  
する』の実現をみんなでやり遂げていってほしい、また共に頑張りたいと思っています。皆様も応援、よろしくお願いします。

## 始業式(4月10日)・入学式(11日)

全校が集まったの儀式を今年度から再開しました。

学年を越えて生徒が集っても、整然として式に向かい、とても気持ちのよい時間が流れています。入学式の新入生の返事もすばらしく、新年度にあたり、どの学年も頑張ろうとする気持ちが伝わってきて、いいスタートをきっています。



## 校歌

作詞 木島俊太郎  
作曲 蔵田 春平

一 清らかな眼 みひらきて  
 学びの道を ひとすじに  
 いそしむわれら 若人の  
 夢はるかなり 佐比売山  
 若草萌ゆる 丘の上

二  
 日光を浴びて 大地に立ち  
 石見の海の 潮風に  
 鍛えあぐべし このからだ  
 三  
 三とせの苦楽 わかちあい  
 真実一路 手をつなぎ  
 われらは進む みな進む  
 栄光あれわれら わが母校

## 応援される人になるために

- ☆「自分の良さ」と「相手の良さ」をみつける  
→人を大切にする人は応援される
- ☆「あいさつ」「ありがとう」「そうじ」をがんばる  
→信頼される力がついてもっと応援される
- ☆「毎日の授業」を大切にする  
→自分の夢や可能性を広げる

## 命は絶対に大切に

## **歓迎祭(4月13日)を生徒会の力でやり遂げました～いいぞ!!一中生～**

生徒会執行部が企画し、全校生徒で新入生を温かく迎える「歓迎祭」が行われました。生徒会の仕組みや専門委員会、部活動の説明・紹介が、とてもわかりやすく、おもしろく、2、3年生の頑張りが光りました。最後の新入生代表のあいさつで、「初めてのことで頑張れそうです」との言葉がありました。相手に伝わる発表であったこと、よく聞いて受けとめようとする新入生であったこと。とてもすばらしく思います。着任した際に一中生のよいところは「優しさ、行事に燃えるところ、つながることができること」と聞きました。早速に一中生のよいところを感じさせてもらった感謝祭でした。



**職員紹介～職員チームも新たにスタートします～**



ホームページ上では、掲載を控えております。

今年度、着任しました校長の和田美佐と申します。一中は久しぶりの勤務の愛着がある学です。また勤務させていただけること、ありたく思っております。47名の教職員と「チーム」で、生徒理解に努めていきます。応援よろしくお願いします。